

M. SELLAR: L'intérêt a été payé pendant un ou deux ans.

M. SPENCER: Ces sommes constituent-elles le service de l'intérêt, ou des versements au compte du principal y sont-ils également compris?

M. SELLAR: Ce sont des versements d'intérêt que je vous indique. Les versements en principal sont indiqués comme une réduction de l'actif dans l'état de l'actif et du passif.

M. SPENCER: Pourquoi cette baisse formidable d'intérêt entre 1955-1956 et 1956-1957?

M. SELLAR: Parce que le Royaume-Uni a manqué à ses engagements pendant deux ans et n'a pas versé ses 22 millions d'intérêt.

M. SPENCER: Ces paiements sont-ils encore en souffrance?

M. SELLAR: Non.

M. SPENCER: Est-ce que cela apparaît en 1958-1959?

M. SELLAR: Le Royaume-Uni a versé les intérêts.

M. McMILLAN: Pourquoi y a-t-il un écart dans le produit de placements? Les versements d'intérêt des gouvernements étrangers y sont-ils pour quelque chose? Évidemment, ils ont baissé en 1957-1958, mais le produit de placements est plus élevé en 1956-1957 qu'au cours de toute autre année. Quelle en est la raison?

M. SELLAR: Cela résulte des sommes importantes reçues de la Banque du Canada à la suite de l'adoption d'une modification des méthodes d'évaluation de ses titres. Vous remarquerez également que les Chemins de fer nationaux du Canada ont accusé un excédent, cette année-là, de \$30,800,000.

M. HELLYER: Quelles étaient les conditions du prêt accordé à l'Inde, l'an dernier?

M. SELLAR: Je n'ai pas ces renseignements ici. Il faudra que je les obtienne pour vous.

M. DRYSDALE: M. Sellar pourrait-il m'éclairer sur la question des recettes et dans quelles proportions elles sont déduites, chaque mois, d'après la comptabilité de caisse?

Ce chiffre que nous voyons à la rubrique de l'impôt sur le revenu représente-t-il la somme perçue ou comprend-il des factures d'impôt adressées aux gens? Sinon, où se trouve le montant d'impôt sur le revenu non perçu chaque année? Étant un homme pratique, je me rends compte que tous ne paient pas leurs comptes. Où cela est-il inscrit?

M. SELLAR: Le montant indiqué est la somme perçue.

M. DRYSDALE: L'impôt des sociétés auxiliaires est-il calculé suivant la comptabilité de caisse ou la comptabilité d'exercice?

M. SELLAR: Suivant la comptabilité d'exercice. Cependant, le gouvernement fédéral calcule ses dépenses d'après la comptabilité de caisse en ce qui concerne le service de la dette publique. Nous imputons les intérêts courus jusqu'au 31 mars à la colonne des dépenses.

M. DRYSDALE: À même ce chiffre de \$2,798,900,000 d'impôt sur le revenu, quelle somme n'a pas été perçue en 1957-1958? Est-ce là le montant complet?

M. SELLAR: C'est la somme perçue.

M. DRYSDALE: Est-ce que je peux trouver le montant qui n'a pas été perçu?